
 
  

  Der Bürgermeister führte aus, dass die Post eine feste Zusage gegeben 
hat, in Niederpleis wieder eine Poststelle einzurichten. Problematisch 
gestaltet sich derzeit das Anmieten der passenden Räumlichkeiten.  
 
Auf Nachfrage von Herrn Köhler, ob die feste Zusage auch offiziell 
schriftlich der Stadt zugegangen sei, antwortete der Bürgermeister, dass 
dies in Aussicht gestellt wurde, eine schriftliche Zusage bisher jedoch 
nicht eingegangen sei. 
 
Darauf hin schlug Herr Köhler vor, um ganz sicher zu gehen, über den 
Antrag trotzdem abzustimmen.  
 
Herr Karl-Heinz Meys erklärte, dass von der Post Siegburg sowie von 
der Post Köln eine verbindliche Zusage gemacht wurde, in Niederpleis 
eine Postfiliale zu eröffnen. Bisher sei dies nur daran gescheitert, dass 
kein entsprechendes Ladenlokal gefunden werden konnte, da die Post 
dies nur in Verbindung mit einem anderen Geschäftszweig machen will. 
Herr Meys wies darüber hinaus darauf hin, dass er bereits versucht ha-
be, mit Interessenten im Ortskern von Niederpleis bzw. im Bereich des 
Wohnparks Niederpleis Kontakt aufzunehmen, so dass hier sicherlich in 
Kürze eine Entscheidung getroffen werden könne. 
 
Frau Bergmann-Gries unterstützte dass Anliegen von Herrn Köhler und 
machte deutlich, dass auch die SPD-Fraktion beabsichtigt über diesen 
Antrag abzustimmen. Für die FDP-Fraktion erklärte Frau Jung, dass sie 
es für dringend erforderlich hält, dass über diesen Antrag abgestimmt 
wird um hier ganz sicher zu gehen. 
 
So dann ließ der Bürgermeister über nachfolgend aufgeführten Be-
schlussvorschlag abstimmen:  
 
Der Rat der Stadt Sankt Augustin fordert die Deutsche Post AG dringend 
auf, die Postfiliale in der Schulstraße wieder zu eröffnen. 

 
  einstimmig 
 
 
 
 
 


